

# 信号・一時停止のない、市道交差点 スケートボード、自転車に乗っていた 小学生2人はねられ、1人意識不明の重体

◇子供の飛び出しに要注意！◇

◇子供の自転車に要注意！◇

2018年06月09日 21時26分

9日午後4時20分ごろ、新潟県の市道の交差点で、スケートボード（小学3年、8歳）に乗っていた女の子と自転車（小学6年、11歳）に乗っていた女の子の2人が、デイサービスセンターの送迎用の車にはねられました。警察によりますと、この事故でスケートボードに乗っていた女の子が全身を強く打って病院に運ばれましたが、意識不明の重体になっています。また、自転車の女の子が足などに軽いけがをしました。現場の交差点には信号機や一時停止の標識は設置されておらず、警察は、車を運転していたデイサービスセンターの男性職員（36）から話を聞くなどして事故の原因を調べています。

## 札幌手稲区発寒 交差点、右折時 自転車はねる

酒気帯び運転の男逮捕

◇交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/6/9(土) 12:53

8日午後8時半ごろ、札幌市手稲区発寒の下手稲通りで交差点を右折した乗用車が、自転車で横断していた男性（20）をはねました。男性は頭に軽いけがをしました。乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（51）の呼気から、基準値を超えるアルコールが検出されたため、警察は、容疑者を過失運転傷害と酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕しました。調べに対し、容疑者は「焼酎の水割りを飲んだ」と話し容疑を認めているということです。

## 信号交差点 右折のトラックにはねられ

横断中の女性死亡

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう◇

2018.6.10 13:12

10日午前6時ごろ、東京都の交差点で、歩いて道路を渡っていた女性（78）が右折してきたトラックにひかれて死亡した。警察は自動車運転処罰法違反（過失傷害）の疑いで、トラックを運転していた会社員の男性容疑者（60）を現行犯逮捕。容疑者は勤務中だった。現場は信号や横断歩道がある交差点だった。

## 信号のない交差点 右折の軽トラックと衝突

バイクの男性が死亡、軽トラ運転の地方公務員の男を逮捕

2018/6/10(日) 11:27

9日午後6時前、岡山県の信号のない交差点で、右折の軽トラックと直進のバイクが衝突し、バイクを運転していた男性（42）が死亡しました。警察は、軽トラックを運転していた地方公務員の男性容疑者（36）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。警察は、軽トラックが安全確認を怠ったとみて容疑を致死に切り替えて事故当時の状況を調べています。